

Ressort: Vermischtes

Mexiko: Krokodil beißt Golfer zwei Finger ab

Cancún, 04.07.2013, 10:44 Uhr

GDN - Im mexikanischen Badeort Cancún hat ein Krokodil einem 50-jährigen US-amerikanischen Touristen zwei Finger abgebissen. Medienberichten zufolge ereignete sich der Angriff am Dienstag in einem Ferienresort.

Der Golfer täuschte offenbar vor, das Raubtier füttern zu wollen. Nach dem Angriff wurde der Mann in stabilem Zustand in ein Krankenhaus gebracht. Der Chef des Katastrophenschutzes sagte, man habe noch versucht einen der Finger wieder anzunähen. Außerdem habe das Opfer klare Zeichen ignoriert. "Diese Tiere sind im Allgemeinen sehr friedlich", fügte er hinzu.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-17109/mexiko-krokodil-beisst-golfer-zwei-finger-ab.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619